

Artikel vom 05.10.2022

Barbara Stamm

Wir trauern um eine Frau mit Herz und Charakter



Zum Tod von Barbara Stamm erklärt der CSA-Landesvorsitzende Dr. Volker Ullrich MdB:

"Der Tod von Barbara Stamm macht die CSA sehr traurig. Barbara Stamm hatte das Herz an der richtigen Stelle. Aus tiefster Überzeugung hat sie das Christlich-Soziale in unserer Partei gelebt und war jahrzehntelang das Gesicht für das S als Seele der Partei. Für die Schwächsten hatte sie immer ein offenes Ohr und setzte sich mit großem Verstand und Mitgefühl für sie ein. Dieser Einsatz wurde ihr jahrzehntelang über Parteigrenzen hinweg mit großem Respekt und Zuneigung gedankt. Zum Vorbild wurde die Vollblutpolitikerin für viele Frauen: Kämpfen für seine politischen und persönlichen Ideale lohnt sich auch bei Rückschlägen und Enttäuschungen. Früh tauschte sie auch als berufstätige Mutter die Rollen. Barbara Stamm war eine Frau, die über ihre Kräfte für die Partei und ihre politischen Ziele kämpfte. Sie war warmherzig, herzlich und klug. Die CSA konnte sich immer auf sie verlassen. Wir werden Barbara Stamm nie vergessen. In Gedanken sind wir bei ihrer Familie."